

# 村に寄せる思いは 誰にも負けはしない

## 普代は普代のままでいてほしいから合併はいやだ

合併はしてほしくない。普代は普代のままで、このままだとほしいと思う。お金がないのなら、ふだいまるごと海産まつりのようなイベントを開いて、たくさんの観光客を呼びこみにぎわってほしい。

合併すれば、普代が普代でなくなると思います。だから、「合併はいやだ」

村を思うさまざまな思いが込められている市町村合併問題。合併したほうがいいと思う人、このままでいてほしいと願う人。考えは違っても、村を思う熱い気持ちに変わりはないはず。それぞれの立場の六人からお話を聞きました。



右から 高屋敷 晃君 (普代中2年)、  
下谷地 崇尚君 (同 3年)  
石花 巧也君 (同 3年)  
金子 広樹君 (同 3年)

## 子どもの将来を思うに 合併やむなしかな

国の財政が大変だと聞けば、県も同じだと思います。そうすれば、村も当然お金をもらえなくなるから困ってきませんがねえ。子どもの将来を考えれば合併もいいかな。でも、合併すれば地域の文化や行事、歴史がなくなるような気もするし、複雑な気持ちです。



大峠 京子さん  
(40歳・堀内・パート)

## 村のことを考えれば 合併はしたほうがいいと思う

合併は避けて通れないものだと思います。そうであれば、似たような産業構造を持った所と合併した方がいいのではないかと考えます。余りにも違いすぎる地域と合併すればさまざまな問題が、次から次とでてくるだろうし、起きてくると思われるからです。



片座 亮一さん  
(71歳・黒崎・農業)

## 特集 市町村合併を考える どこに行くのか普代村